

# BROADCAST

## Jalin Silaturahmi " Dandim 1006/Banjar Berkunjung Kedesa Awang Bangkal Barat

Maskuri - [BANJAR.BROADCAST.CO.ID](http://BANJAR.BROADCAST.CO.ID)

Dec 17, 2022 - 17:02



*Jalin Silaturahmi " Dandim 1006/Banjar Berkunjung Kedesa Awang Bangkal Barat*

MARTAPURA - Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom beserta jajaran Perwira Staf Dan Danramil berkunjung sekaligus bersilaturahmi dengan Camat Karang Intan dan ke Kepala Desa Awang Bangkal Barat serta Tokoh Masyarakat. Sabtu ( 17/12)



Tentunya dengan diadakannya kegiatan silaturahmi dapat memupuk kebersamaan, selain itu, merupakan bagian dari program media berkomunikasi antara TNI dan masyarakat guna menjalin hubungan yang baik untuk menjalankan tugas sebagai Komando kewilayahan.

Kali ini silaturahmi dilakukan tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan menjaga hubungan baik, kita antara Kodim 1006/ Banjar, para tokoh Masyarakat serta aparat Desa juga Camat " Ungkap Dandim"

Letkol Inf Imam Muchtarom juga mengucapkan terimakasih kasih atas dukungannya dan kerjasama selama ini yang sudah banyak membantu Kodim 1006/Bjr khususnya Kepala Desa Awang Bangkal Timur Bapak Fazrul, Camat Karang Intan.

Kodim 1006/Banjar berperan aktif dalam membantu pemerintah, selama kurang lebih hampir 2 Tahun saya menjalankan tugas sebagai Dandim bersama Forkopimda.

Tentu dalam menjalankan tugas banyak yang dihadapi membantu pemerintah yaitu Bencana Alam Banjir, Karhutla, Covid-19 tak kalah pentingnya adalah menjadi Bapak/ Ibu asuh Stunting dalam meningkatkan gizi buruk dan menurunkan angka stunting.

Ketika saatnya nanti saya tidak lagi menjabat Dandim 1006/Banjar, kami berharap sekeluarga itu jalinan hubungan silaturahmi tetap terjaga.

Sekali lagi kami mengucapkan banyak-banyak terimakasih dan semoga apa yang sudah terjalin baik dapat terus terjaga " Tutup Dandim"

Camat Karang Intan Muhammad Ilmi menuturkan mewakili Masyarakat Karang

Intan Khususnya Desa Awang Bangkal Timur mengucapkan terimakasih tak terhingga atas bantuan dan kerjasamanya.

Tentunya dengan diadakannya kegiatan silaturahmi dapat memupuk kebersamaan, selain itu, silaturahmi merupakan bagian dari pembinaan teritorial sekaligus sebagai media berkomunikasi antara TNI dan masyarakat guna menjalin hubungan yang baik untuk menjalankan tugas.(pendim 1006).